

湯梨浜中学校だより



湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和4年10月3日）

三智創造

中部地区新人大会が開催されました

先週末、運動部の中部地区新人大会が開催され、秋晴れの下で熱戦が繰り広げられました。

新型コロナウイルス対策で一部の競技は無観客で行われたため、保護者の皆様の中には当日会場で応援ができず残念に思われている方もあると思いますが、今回も無事開催できたこと、本校も感染の広がりがなく予定どおり出場できたことに感謝しています。

本校は、4種目で優勝するなど、好成績を取っています。優勝は、野球、バスケットボール女子、ソフトテニス男女、そして2位はサッカー、3位にバレーボールとバスケットボール

男子、剣道男子団体。個人ではソフトテニス男女とも優勝と2位を獲得、剣道男子個人で3位でした。

目標どおりの成績を取めた部も、思いどおりにいかず悔しい思いをした部も、この大会をとおして何かを学んで来たと思います。今回得た教訓をもとに来年の県総体予選まで密度の高い練習で自己を鍛え、どんどん力をつけていってください。

県大会に出場する生徒もたくさんいます。中部地区の代表としてしっかり活躍してくれることを祈っています。

校内文化祭 合唱の取り組み

今年度の校内文化祭は11月5日（土）に予定しています。今のところ昨年同様に感染対策をしながら合唱コンクールも実施する予定です。

先月後半から音楽の授業での合唱練習が本格化してきました。もちろん窓を開けて廊下に面したドアも全開にして換気をしながらの授業ですから、結構歌声が聞こえてきます。先週のあるクラスの授業では、きれいな声が響いていたので、CDの音源かと思っただけで聞いてみると生徒の声でした。校内文化祭が楽しみになってきました。

当日の合唱コンクールは感染対策上、全日本合唱連盟をはじめ各機関から出されているガイドライン等を踏まえ、マスク着用で距離をとりながら実施します。授業も同様にマスクをして換気をしっかりしながら取り組んでいます。

あと1ヶ月となりました。少ない授業を大切にして、クラスで協力して納得できる合唱をつくってくれることを願っています。